



**MINISTÈRE  
DE L'EUROPE  
ET DES AFFAIRES  
ÉTRANGÈRES**

*Liberté  
Égalité  
Fraternité*

**Direction des Amériques  
et des Caraïbes**

Paris, le 17 décembre 2024

Madame, Monsieur, *chers amis,*

**Les douzièmes Semaines de l'Amérique latine et des Caraïbes (#SALC2025)** se dérouleront dans toute la France, en Amérique latine et aux Caraïbes, **du 22 mai au 8 juin 2025**, pour mettre à l'honneur cette région du monde et la richesse des relations qui l'unissent à la France.

Née en 2011 à l'initiative du Sénat, la Journée de l'Amérique latine et des Caraïbes s'est transformée en 2014 en Semaines dont la coordination et la promotion ont été confiées au Ministère de l'Europe et des Affaires Etrangères. Celles-ci n'ont, depuis lors, cessé de grandir et de s'installer comme un rendez-vous régulier. Au cours des éditions précédentes, les Semaines de l'Amérique latine et des Caraïbes se sont enrichies, grâce à nos partenaires, de contenus de qualité et toujours plus nombreux. Ainsi, la onzième édition a compté 485 événements organisés dans 63 villes françaises, ainsi que dans plusieurs Etats d'Amérique latine et des Caraïbes.

Vous-même ou votre organisation avez déjà été partenaire des Semaines, ou il nous a semblé qu'elles étaient de nature à vous intéresser. Pour faire de cette douzième édition un nouveau succès, pour que nos Semaines continuent à gagner en rayonnement, nous vous encourageons à participer à leur programmation. Le programme est ouvert aux activités de toute nature et dans tous les domaines, dès lors qu'elles contribueront à illustrer l'Amérique latine et les Caraïbes ou à mettre en valeur les relations qui les unissent à la France. Ainsi, votre contribution peut prendre la forme notamment de conférences, colloques, concerts, spectacles, expositions, activités culinaires ou festives, en salle, en plein air, sur les ondes ou en ligne. En cas de doute, n'hésitez pas à nous interroger.

Nous vous encourageons à diffuser cette information autour de vous.

Cette année encore, vous pourrez nous adresser vos projets de manifestations par le biais d'un formulaire qui sera mis en ligne sur notre site internet <https://semainesameriquelatinecaraibes.fr/> dans les premières semaines de 2025. Nous vous informerons dès qu'il sera accessible. Vous

aurez alors **jusqu'au 4 avril** pour nous transmettre les projets que vous souhaiteriez voir labellisés et inscrits au programme.

L'équipe en charge de la Semaine de l'Amérique latine et des Caraïbes sera pleinement opérationnelle à compter du 15 janvier, mais je me tiens dès maintenant à votre disposition afin de répondre à vos questions et recueillir vos observations ([semaine-alc.ame@diplomatie.gouv.fr](mailto:semaine-alc.ame@diplomatie.gouv.fr)).

Je vous prie de croire, Madame, Monsieur, chers amis, à l'assurance de mes sentiments les meilleurs.

*Ph. Bastelica*

**Philippe Bastelica**  
Secrétaire général  
des Semaines de l'Amérique latine et des Caraïbes

37, quai d'Orsay 75007 PARIS  
<https://semainesameriquelatinecaraibes.fr/>

